

"Año de la Universalización de la Salud"

NOTA DE PRENSA N° 110-2020-GORE-ICA/ORII LA AZULITA SAC SE SUMA AL CUIDADO DE QUIENES NOS CUIDAN: LOS MÉDICOS Y PERSONAL ASISTENCIAL

"Toda ayuda para el bienestar y la salud de nuestra población, siempre será bienvenida", aseguró nuestro gobernador, Ing. Javier Gallegos Barrientos, luego de recibir esta mañana la donación de la empresa La Azulita SAC.



La citada firma entregó al Gobierno Regional guantes quirúrgicos otros У productos que en la brevedad serán distribuidos entre el personal médico y asistencial vienen que trabajando sin descanso, para evitar la propagación del coronavirus en nuestra región.

El material fue entregado al director regional de Salud, Dr. Marco Cabrera

Pimentel, que tendrá la responsabilidad de distribuirlo entre los médicos de los diferentes nosocomios de la región.

"En estos momentos todos tenemos que sumar esfuerzos para sacar a nuestra región adelante, autoridades, empresa privada y la población, que tiene que



cumplir con el aislamiento. Todo esto, ayudará a contrarrestar los casos de coronavirus en Ica", aseguró nuestro gobernador, Ing. Javier Gallegos.